



## **AMERIQUE/PARAGUAY - Fermeture d'un centre d'accueil et retour des enfants indigènes Guaraní Mbya dans les rues pour y mendier**

Ciudad del Este (Agence Fides) – Une quarantaine d'enfants appartenant au groupe ethnique indigène Guaraní Mbya retourneront vivre dans les rues, exposés à tout type de danger parce que le centre dans lequel ils se trouvaient assistés et nourris doit fermer ses portes faute de ressources financières lui permettant de payer les quatre volontaires qui les avaient suivi jusqu'à présent. Depuis le début de 2013, la maison offre une assistance totale aux enfants de cette communauté dont les parents vivent dans les environs de la station d'autobus et du Centre régional d'éducation de Ciudad del Este, dans l'Etat du Haut Panama. Le Centre fonctionne dans le Hogar Santa Teresa et se trouve dans un vaste espace concédé par l'administration communale. En 2011 et 2012, les enfants faisaient trois repas et dormaient dans le Hogar Santa Teresa alors que maintenant, ils sont contraints à retourner mendier dans les rues pour pouvoir survivre. (AP) (Agence Fides 01/06/2013)